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商 第 ４７０号 
令和 2 年 9 月 7 日 

横手第二工業団地事業所連絡協議会 様 
 

横手市⻑ 髙橋 大 
 

「横手第二工業団地の環境整備を求める陳情書」への回答書 
 
 日頃より当市の産業振興について、多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げま
す。 
 さて、令和２年８月２４日付で貴協議会よりご提出の「横手第二工業団地の環境整備を求
める陳情書」に対しまして、下記のとおり当市の回答書を提出いたしますので、ご査収くだ
さいますようお願い申し上げます。 
 

要望１ 
 

柳田駅から団地までの歩道及び車道の整備（車道と歩道の明確化、街路灯の
追加） 

回答 【区間：柳田駅から踏切】 
 住宅街であるため道路拡幅の対応はできませんが、道路の破損箇所につき
ましては補修いたします。 
 ただし、工費規模が大きいことや関係機関や地元住⺠との調整が必要なこ
とから、複数年をかけて順次対応してまいります。 
 
【区間：踏切から工業団地】 
・本区間の車道の整備 

道路の整備にむけて、関係機関との協議にはいります。 
 
・街路灯の追加 

今年８月に５個の街路灯を新たに設置し、夜間通行者の安全確保に努めて
おります。 
 
・農業用水路マスの蓋の設置 
 秋田県が年内中に設置することで確認しております。 

要望２ ㈱アキタ・アダマンド北側付近交差点及びルートインホテル横手インター⻄
側付近交差点への信号機設置 

回答 先般 12 社 660 名の署名を添えた陳情をいただいたことに伴い、市は 8 月 31
日秋田県横手警察署経由で秋田県警察本部へ対応を求める旨の要望をいたし
ました。市といたしましては、要望箇所についてこれ以前より要望書を提出
しておりましたが、今後も秋田県と連携しながら継続的に秋田県警察本部へ
要望してまいります。 
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要望３ ㈱プレステージ・インターナショナル前交差点への信号機設置 
回答 要望２の回答と同様に、秋田県と連携しながら今後も継続的に秋田県警察本

部へ要望してまいります。 
要望４ 

 
㈱アキタ・アダマンド北側⇔ルートインホテルへ向かう高速横道路のセンタ
ーライン補修と道路灯設置 

回答 ・センターライン補修 
 今年中に補修いたします。 
 
・道路灯 

現地調査を行い、設置に向けて検討してまいります。 
要望５ クリーンプラザよこて内道路の２４時間通行可 
回答 当該道路は、「クリーンプラザよこての敷地内道路」であり、公道ではござ

いません。そのため、施設利用者以外の方の通行を認めておりません。 
 ごみ処理施設の安⼼安全な運営および近隣住⺠の交通安全に対しまして、
ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

要望６ 団地内道路の破損箇所及びラインの補修 
回答 ・路面破損箇所 

 路面破損箇所につきましては、補修いたします。 
ただし、工費規模が大きいことから、複数年をかけて順次対応してまいり

ます。 
 
・センターライン等補修 
 要望４のセンターライン補修と同時期に、本件センターラインおよび外側
線についても補修いたします。 
 
・規制線補修 
 上記センターライン等と同時期に、交通規制箇所について秋田県警察本部
の承諾を得て市が補修いたします。 
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